

Funcionaria que iba a reemplazar a gobernador de Puerto Rico rechaza el puesto



San Juan, 28 jul (RHC) La secretaria de Justicia de Puerto Rico, Wanda Vázquez, quien iba a asumir como gobernadora tras la renuncia de Ricardo Rosselló, anunció este domingo que no desea el cargo.

La funcionaria escribió en Twitter que espera que Rosselló designe a un secretario de Estado antes de dejar el cargo el 2 de agosto como se tiene previsto.

Me reitero, no tengo interés en ocupar el puesto de Gobernadora. Es un dictamen Constitucional. Espero que el señor Gobernador identifique y someta un candidato para el puesto de Secretario/a de Estado antes del 2 de agosto y así se lo he manifestado.

— Lcda Wanda Vázquez Garced (@wandavazquezg) [July 28, 2019](#)

El ex secretario de estado Luis Rivera Marín habría sido el siguiente en línea de acuerdo con la Constitución del territorio de los Estados Unidos, pero es uno de los tantos funcionarios que han renunciado desde que se filtró una charla de obscenidades en la que Rosselló y consejeros cercanos

insultaron a personas, incluidas mujeres y víctimas del huracán María.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197421-funcionaria-que-iba-a-reemplazar-a-gobernador-de-puerto-rico-rechaza-el-puesto>



Radio Habana Cuba